

Polisi rukun warga (RW) sebagai implementasi perpolisian masyarakat pada polsek metro Kelapa Gading

Nurman Surachman

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=30512&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian yang dilakukan adalah tentang Implementasi Perpolisian Masyarakat pada Polsek Metro Kelapa Gading Jakarta Utara melalui pembentukan Polisi RW. Hal yang menarik dari permasalahan tersebut adalah bagaimana Polisi RW ini dapat dijadikan ujung tombak dalam Perpolisian Masyarakat oleh Polsek Metro Kelapa Gading. Teori yang digunakan dalam menganalisa permasalahan diatas adalah teori komunikasi, teori interaksi sosial dan teori motivasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang dilakukan secara deskriptif untuk dapat memberikan gambaran mengenai implementasi perpolisian masyarakat melalui adanya Polisi RW. Sedangkan penelitian ini sendiri menggunakan metode penelitian yaitu dengan studi kasus. Metode studi kasus ini digunakan agar dapat lebih memfokuskan lebih dalam terhadap objek penelitian yaitu mengenai Polisi RW sebagai implementasi perpolisian masyarakat pada Polsek Kelapa Gading Jakarta Utara. Penelitian ini memiliki 4 tujuan yaitu : 1) Untuk dapat mengetahui bagaimana implementasi Perpolisian Masyarakat melalui Polisi RW di Polsek Metro Kelapa Gading . 2) Agar dapat mengetahui kemampuan Komunikasi yang dimiliki oleh Polisi RW Polsek Metro Kelapa Gading. 3) Untuk dapat mengetahui bagaimana tanggapan masyarakat terhadap pembentukan Polisi RW ini oleh Polsek Metro Kelapa Gading dan 4). Mengetahui sumber daya anggota Polri dalam pelaksanaan tugas sebagai Polisi RW ini. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan tugas Polisi RW adalah sebuah wujud implementasi dari pelaksanaan kegiatan Polmas. Polmas yang di implementasikan melalui Polisi RW ini lebih menekankan pemahaman akan bagaimana tugas Polisi yang membuat rentang kendali Polisi dengan masyarakat menjadi semakin dekat. Disarankan agar dalam pelaksanaannya dikukuhkan dengan dikeluarkannya SKEP agar ada kepastian hukum dan tanggung jawab sebagai Polisi RW. Perlunya pemahaman, penguasaan wilayah serta ketrampilan dan sikap moral yang baik yang harus dimiliki oleh Polisi RW dengan didukung kerjasama dan partisipasi dari Pemda setempat guna berhasilnya pelaksanaan kegiatan Polisi RW di Polsek Metro Kelapa Gading Semoga ini bisa menjadi bola salju yang terus bergerak dan semakin besar, sehingga keinginan mewujudkan masyarakat yang sadar hukum bisa menjadi kenyataan demi terwujudnya Kamtibmas. Disamping meningkatkan Kemitraan akan semakin menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.